勿来第一中学校 進路だより 第36号

「15の春」

令和元年 12月24日(火) 発行者: 進路指導主事 宮内雅弘

<今年1年お世話になりました>

今学期も早いもので今日で終わりです。2学期は進路についての動きが加速度的に進んでいった学期でした。保護者の皆様におかれましては、進路説明会や三者相談をはじめ進路に関わる様々なことにご協力いただき、ありがとうございます。今年度の入試も昌平高校の推薦入試を皮切りに始まっています。お子さんの進路希望実現に向け、年明け以降も頑張っていきますので、来年もよろしくお願いいたします。

くこの冬休み中の生活は>

12月23日(水)4校時に学年集会が行われ、学年主任をはじめ各担当から冬休みの生活についての話がありました。進路担当からは次の3点についての話をいたしました(過去の3年生にも同様の話をしました)。各ご家庭においても、お子さんへの声かけをよろしくお願い致します。

~進路実現に向けて、「生活」という言葉がつくことで、冬休みに心がけること~

「規則正しい生活」: 冬休み中といっても、生活習慣 (ルーティン) を変えない。本番の入試の時間に合わせた生活を。健康維持にもつながること。(入試はだいたい9:00前後スタートです)

「大切に生活」: 不慮の事故に遭わない、けがをしない・病気にかからない。特に、新型コロナウィルス対策として人が込み合う場所にはいかない、マスクの常時着用、丁寧な手洗いをするなど。また、冬休み中インフルエンザなどにかかった際にはすぐに学校もしくは担任の先生へ連絡を。また、予防接種も含め、虫歯や視力のチェックなどもこの冬休み中にしておいてください。「試験当日になって激痛に襲われ、全く試験に集中できなかった」ということも過去にあったと聞いています。

「我慢の生活」: 受験を控えた特別な今回の冬休み。クリスマスやお正月などがありますが、自分の4月からの 進路を叶えるためにも、この冬休みは受験対策を最優先した生活を。ゲームやテレビ、遊びといった「誘惑」に負けないこと。(お互いに受験生という立場を考え、安易に誘ったりしない)

併せて受験シーズンにみられるのが、SNS に自分の進路結果をアップすること。「○○高校合格した」「××高校落ちた」などといった内容をあげる事例が見られますが、内容によっては、その高校や在校生を誹謗中傷する内容とも受け止められるものもあり、それがもとでトラブルが起こったことが過去にあります。自分の気持ちをネットにアップすることがダメではありませんが、その内容はしっかりと吟味しなければいけません。無用なトラブルを防ぐためにも、必要のないネットへのアップやアクセスは避けてください。

<1月6日(水)に関する連絡>

年明けの1月6日(月)に「第6回パワーアップテスト」が行われます。当日の時程などをしっかり確認し、 遅刻などしないようにしてください。

~ 7:55 登校、出席確認等

8:10~12:00 試験(1. 国語 2. 数学 3, 英語 4, 理科)~50分試験、10分休憩~

12:10~12:40 昼食(弁当持参) 12:40~13:30 試験(5,社会)

13:35~ 諸連絡等、下校(明秀・茨キリ推薦受験者は放課後、面接練習など)

重要<県立高校願書・志願理由書(下書き)の作成提出について>

県立前期選抜受験者全員(併願含む)、および「特色選抜受験」を希望している人は、この冬休み中に「志願理由書」の下書きを作成してもらいます。下書きは1月7日(木)朝、担任の先生へ提出です。絶対に忘れない!

追加:明秀日立高校・茨城キリスト教学園高等学校の受験票コピー提出は1/8(金)までです!

生徒の皆さん、保護者の皆様、よい年をお迎えください。